

News

Das TPK-Bienen Projekt

Im April sind nun drei Bienenstöcke auf dem Gelände des TPKs aufgestellt worden. Mit frühlingshaften Temperaturen und der freundlichen Unterstützung durch den Bienenzüchterverein Karlsruhe e.V. (BZV-KA) kann das TPK-Bienen Projekt jetzt voll durchstarten.

Innovationspreis des Landes Baden-Württemberg

Das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg schreibt auch in diesem Jahr den Wettbewerb um den renommierten Dr.-Rudolf-Eberle-Preis (Innovationspreis) aus. Ausgezeichnet werden herausragende Leistungen mittelständischer Unternehmen um die Entwicklung oder Anwendung neuer Technologien.

Was es sonst noch gibt...

Ankündigung Ersthelferkurse

Die diesjährigen Ersthelferkurse finden an drei Tagen im Oktober statt.



AKTUELLES



fuchs@techpark.de



www.techpark.de

Das TPK-Bienen Projekt

Seit April stehen nun drei Bienenvölker auf dem Gelände des Technologieparks. Damit konnte das Projekt endlich nach wochenlanger Planung offiziell starten. Der Bienenzüchterverein Karlsruhe e.V. (BZV-KA) wird das Projekt durchgehend betreuen und in regelmäßigen Abständen mit bereits vorangemeldeten Interessenten die Pflege der Tiere übernehmen. Hier stehen alle Aktivitäten eines „Hobbyimkers“, wie Schwarmkontrolle, Ablegerbildung, Varroabehandlung, ect., an. Ziel des Projekts soll sein, Natur hautnah vor der „Haustür“ zu erleben, einen sinnvollen Beitrag zum Umweltschutz zu leisten und die Bestäubung von Blumen und Gräsern voranzutreiben.

Die Haltung von Bienenvölkern bedeutet Verantwortung für Tiere zu übernehmen. Verbunden damit ist in Pflege und Zeit zu investieren, um ein zufriedenstellendes Ergebnis zu erhalten und den Belangen für eine intakte Umwelt gerecht zu werden. Letztlich wird der hierbei produzierte Honig an die am Projekt beteiligte Unternehmen, dem TPK und dem PTKA, verteilt und kann beispielsweise als beliebtes Dankeschön verschenkt werden.



Innovationspreis des Landes Baden-Württemberg

Die Ausschreibung des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg richtet sich an mittelständische Unternehmen, deren besondere innovatorische Leistungen mit dem Innovationspreis, dem Dr.-Rudolf-Eberle-Preis, ausgezeichnet werden sollen.

Teilnehmen können alle kleine und mittlere Unternehmen aus Industrie, Handwerk sowie technologischer Dienstleistung aus Baden-Württemberg mit max. 500 Beschäftigten und einem Jahresumsatz bis zu 100 Mio. Euro.

Interessierte Unternehmen können bis zum 31. Mai 2023 ihre Bewerbungen einreichen. Den Anmelde-link dazu und weitere Informationen zum Innovationspreis Baden-Württemberg finden Sie unter:

<https://bewerbung.innovationspreis-bw.de>

Ankündigung Ersthelferkurse

Die Ersthelferkurse finden dieses Jahr im Oktober statt. Die Erste Hilfe Fortbildung mit Defibrillator-Schulung findet am Donnerstag, den 19. Oktober 2023 statt; die Grundlehrgänge mit Defibrillator-Schulung jeweils am Montag, den 30. Oktober 2023 und am Dienstag, den 31. Oktober 2023. Alle drei Termine beginnen um 8:30 Uhr und enden um 17:00 Uhr. Anmeldungen bitte bis spätestens Freitag, den 15. September 2023, per E-Mail an tpk@techpark.de.